

誰もが住み慣れた「家」「地域」で、暮らせるように私たちが応援します

# 福祉介護課だより



## 白熱の大運動会

### パン食い&玉入れなど熱戦展開

いなほの里では6月27日、利用者さんが赤組と白組に分かれて大運動会を開催しました。

両チーム協力し合いながら、パン食い競争や玉入れなどスタッフの声援を受けながら熱戦を繰り広げました。

笑顔あふれた大運動会は僅差で優勝は赤組の手にお疲れ様でした。



サービスセンター いなほの里

## 笑いあふれて

### ウクレレ&漫談 満喫

いなほの里では6月7日、ボランティアでウィッキー船木さんが訪れ、ウクレレ・ギター&漫談を披露しました。

「上をむいて歩こう」など十数曲弾き語りしながら、プロ顔負けの漫談も披露。利用者さんは大爆笑しておりました。是非、また来てください。



紅白に別れ楽しんだ玉入れ競争



あんパン目指して猛ダッシュ。皆さん真剣です。



弾き語りしながら漫談を披露したウィッキー船木さん

JAあきた自神福祉介護課では、

# 「明るく元気なスタッフ・介護員」を

## 募集しています!!



興味のある方はご遠慮なくお問い合わせください。

【お問い合わせ先】

JAあきた自神

いなほの里 0185-58-5811

白神憩の郷 0185-88-8136



# 科技高リポート ~ New Style ~ Vol.14

今回の製作担当生徒



2年 小杉山柊音さん 2年 石井 竜樹さん

## 2024科技高運動会開催されました!

6月7日に、陸上競技場で、運動会を開催しました。今年度は昨年度とは異なり、天気恵まれ、皆やる気に満ちていました!運動会は、工業科と農業科の各学年5クラスの対抗です。種目は、徒競走、だし運び競争、長縄跳び、綱引き、障害物競争、玉入れ、クラス対抗リレー、部活動対抗リレーの8種目でした。特に、だし運び競争では、農業科は授業等でだしを使う機会が工業科よりも多いので負けられない戦いでしたが、工業科も負けずに、バランスを取りながら協力しどのクラスも白熱した戦いでした。普段、学校生活で工業科と農業科で競う機会は少ないので、綱引きは工業・農業同士のクラスの対決もありましたが、2つの科の対決もあり、一人一人が楽しんで、全力で競い合う場面も沢山見られました。

1年生は、高校初の運動会でどのクラスも全力で楽しんで、一致団結してクラスの絆が深まった運動会になったと思います。2年生は、昨年は雨の影響で体育館での実施だったので昨年の分まで盛り上がり白熱した運動会になったと思います。3年生は、高校生活最後の運動会なので、勝敗関係なく沢山思い出を作れたと思います。

運動会は誰でも観覧することが可能です!来年は是非、足を運んでみてください!



科技高運動会スタート!!



農業科は負けられない!だし運び競争



部活動対抗リレー(アグリ部)



米俵をバトンとして無事ゴールしました!

## 眠っている子供服ありませんか!?

3年生農業科のボランティア基礎という授業で、ユニクロの「届けよう、服のチカラ」プロジェクトに参加しています。この活動は世界の難民の子どもたちに、子ども服を届ける活動です。この活動に参加し、4年目になります。これまで、能代支援学校さんや近隣の小中学校、自分達が通っていた幼稚園や保育園にご協力いただき、毎年、大きな段ボール17~20箱ほど回収センターに送っています。今年はより多くの皆さんにこの活動を知っていただきたいと思さまざまな場所にポスター掲示を依頼しています。もう誰も着ることのない子ども服がありましたら、是非ご協力をお願いします。

回収場所: 能代科学技術高校 昇降口BOX

回収期限: 9月30日

服のサイズ: 60cm~160cmまで

回収できないもの: 下着、くつ下、帽子、靴、マフラー、迷彩・武器・ドクロ・血柄の子供服



事前学習中



ポスターの掲示を依頼



ポスター作成中!

